

« Jean Arthuis salue la brillante victoire d'Angela Merkel »

23/09/2013

Jean ARTHUIS, Vice-Président de l'UDI en charge de l'Europe, salue la brillante victoire d'Angela Merkel, c'est la victoire du réalisme et de la bonne gestion publique

Jean Arthuis, Vice-Président de l'UDI en charge de l'Europe, salue la brillante victoire de la Chancelière Angela Merkel, à la tête de CDU-CSU. C'est la victoire du réalisme et de la bonne gestion publique. Les réformes exemplaires conduites en Allemagne ont porté leurs fruits. Le large soutien populaire les consacre.

Jean Arthuis se félicite que les Allemands aient à nouveau donné leur confiance à la candidate qui mettait le projet européen et la monnaie unique, l'euro, au cœur de la campagne. Il se réjouit que le peuple allemand ait choisi une majorité attachée à faire de l'Europe une puissance mondiale.

« La France doit désormais se montrer à la hauteur de son partenaire Allemand pour sortir l'Europe de la crise et la doter d'institutions politiques adaptées aux défis de la mondialisation. »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)